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Querida amigo: 

I Qué pena no habernos podido vfer en Madrid i Otra 
vez será, espero . 

Ni que decir tiene, te agradezca mucha la propuesta 
de mi nombre a la Junta de Gobierno de la UNED para • 
el doc. h.c. Una, y no la menos importante, de las 
razones por las que me alegrarla que la cosa marchara 
ajtJítflnte es porque ello noa daría la oportunidad de 
reanudar nuestras charlas. 

Nos gustó mucho tu artículo, de auténtica'ética 
práctica. Los/filósofas deberían —deberíamos-- ser 
más "per iodi queros". 

Aquí estoy, tratando de cumplir con el cincuenta par 
ciento de los compromisos adquiridos, esperando que 
al final sea par lo menos la mitad de esta mitad. 

Un fuerte abraza de tu amiga, 
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